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LILIT A IS THE KIND OF HOT GIRL YOU DESIRE AT FIRST SIGHT  
 

Of herself she says “I am a very peaceful, quiet girl. I love discreet recreation outdoors, but 
don’t like big cities. My hobbies are romantic music, movies, and reading French poetry in the 
park, which is my favorite pastime. I’m posing for Met-Art to try something new. Although I 

was very shy at first, I now find it interesting and revealing.” 
Lilit’s beauty is classic and timeless. Her slim frame is alluring and captivating, but it’s 

her incredible facial features that will leave you spellbound and craving for more. She has 
an innocent, pure look with an angelic face and a superb, lean nubile body. This girl is 

impossible to resist… Lilit A began her nude modeling career in 2015, and is presented in 26 
portfolios on Metart, 11 portfolios on SexArt and 8 portfolios on MetartX. 

Discover the essence of beauty through the lens of Metart, an innovator in artistic nude 
photography and film for over two decades. With a passion for showcasing the world’s most 

beautiful women, Metart presents a collection of enchanting erotic models who radiate 
natural allure. Witness the unveiling of their beauty as they bare their souls before the camera. 

Immerse yourself in the world’s premier destination for erotic photography and film at  
Metart.com.

LILIT A IST EIN HEISSES GIRL, DAS MAN SOFORT BEIM ERSTEN ANBLICK BEGEHRT 
 

„Ich bin ein sehr friedliches und ruhiges Girl. Ich liebe Erholung in der Natur und mag keine 
großen Städte. Meine Hobbys sind romantische Musik und Filme. Französische Gedichte 

im Park zu lesen ist meine Lieblingsbeschäftigung. Ich posiere für Metart, um etwas Neues 
auszuprobieren. Obwohl ich anfangs sehr schüchtern war, finde ich es jetzt interessant und 

aufschlussreich.“ 
Lilits Schönheit ist zeitlos und klassisch. Ihr schlanker Körper ist verführerisch und fesselnd, 

aber es sind ihre unglaublichen Gesichtszüge, die den Betrachter in den Bann ziehen. Sie hat 
diesen unschuldig reinen Blick mit einem engelhaften Gesicht und einen strammen schlanken, 

jugendlichen Körper. Diesem Wunder der Natur wird unmöglich zu widerstehen sein. Lilit 
begann ihre Karriere als Aktmodell im Jahr 2015 und wird in 26 Portfolios auf Metart,  

11 Portfolios auf SexArt und 8 Portfolios auf  MetartX präsentiert. 
Wie definieren Sie Schönheit? Mit dieser Frage beschäftigt sich Metart seit zwanzig Jahren.  
Als weltweit führendes Unternehmen im Bereich der künstlerischen Aktfotografie und des 

Films hat es sich Metart zur Aufgabe gemacht, die bezauberndsten Mädchen zu präsentieren, 
die unseren Planeten zieren, wobei viele von ihnen sich zum ersten Mal vor der Kamera 

ausziehen. Besuchen Sie noch heute www.Metart.com und erlangen Sie Zutritt zum grössten  
Erotik-Portal der Welt.
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Of herself she says “I am a very peace-
ful, quiet girl. I love discreet recre-
ation outdoors, but don’t like big cit-
ies. My hobbies are romantic music, 
movies, and reading French poetry 
in the park, which is my favorite pas-
time. I’m posing for Met-Art to try 
something new. Although I was very 
shy at first, I now find it interesting 
and revealing.” Lilit’s beauty is clas-
sic and timeless. Her slim frame is 
alluring and captivating, but it’s her 
incredible facial features that will 
leave you spellbound and craving for 

more. She has an innocent, pure look with an angelic face and a superb, lean nubile body. This girl is impossible to resist… 
Lilit A began her nude modeling career in 2015, and is presented in 26 portfolios on Metart, 11 portfolios on SexArt and 8 
portfolios on MetartX.

Discover the essence of beauty through the lens of Metart, an innovator in artistic nude photography and film for over two 
decades. With a passion for showcasing the world’s most beautiful women, Metart presents a collection of enchanting erotic 
models who radiate natural allure. Witness the unveiling of their beauty as they bare their souls before the camera. Immerse 
yourself in the world’s premier destination for erotic photography and film at Metart.com.

„Ich bin ein sehr friedliches und ruhiges Girl. Ich liebe Erholung in der Natur und mag keine großen Städte. Meine 
Hobbys sind romantische Musik und Filme. Französische Gedichte im Park zu lesen ist meine Lieblingsbeschäfti-
gung. Ich posiere für Metart, um etwas Neues auszuprobieren. Obwohl ich anfangs sehr schüchtern war, finde ich es 
jetzt interessant und aufschlussreich.“ Lilits Schönheit ist zeitlos und klassisch. Ihr schlanker Körper ist verführe-
risch und fesselnd, aber es sind ihre unglaublichen Gesichtszüge, die den Betrachter in den Bann ziehen. Sie hat 
diesen unschuldig reinen Blick mit einem engelhaften Gesicht und einen strammen schlanken, jugendlichen Körp-
er. Diesem Wunder der Natur wird unmöglich zu widerstehen sein. Lilit begann ihre Karriere als Aktmodell im Jahr 
2015 und wird in 26 Portfolios auf Metart, 11 Portfolios auf SexArt und 8 Portfolios auf MetartX präsentiert.

Wie definieren Sie Schönheit? Mit dieser Frage beschäftigt sich Metart seit zwanzig Jahren.  Als weltweit führendes 
Unternehmen im Bereich der künstlerischen Aktfotografie und des Films hat es sich Metart zur Aufgabe gemacht, 
die bezauberndsten Mädchen zu präsentieren, die unseren Planeten zieren, wobei viele von ihnen sich zum ersten 
Mal vor der Kamera ausziehen. Besuchen Sie noch heute www.Metart.com und erlangen Sie Zutritt zum grössten  
Erotik-Portal der Welt.




